

Jugendfußballturnier für den guten Zweck

Lions Club Diez und der TuS Gückingen laden auf das Sportgelände am Königstein ein

GÜCKINGEN (red). Der Lions Club Diez veranstaltet am Samstag, 6. Juli, zusammen mit dem TuS Gückingen ein Jugendfußballturnier für den guten Zweck. An dem Turnier, das auf dem Sportgelände am Königstein in Gückingen stattfindet, werden Jugendfußballmannschaften der Altersklasse E-Junioren und Bambini teilnehmen. Wie in den Jahren 2011 bis 2019 sowie 2022 und 2023 wird der Lions Club Diez die Einnahmen dem Behinderten-Sport zukommen lassen. Die Turnierleitung sowie die sportliche Organisation obliegen dem Vorstand des TuS Gückingen.

Um möglichst viele Gäste bei der Veranstaltung begrüßen zu können, bemüht sich der Lions Club Diez zurzeit noch um einen „Fußball Promi“, der zum Anstoß oder zur Überreichung der Pokale anwesend sein soll.

„Wir als Lions Club Diez wollen die Veranstaltung durch unsere Anwesenheit sowie durch die Zusammenarbeit mit Firmen, welche eine Paten-

schaft für die jeweiligen Jugendmannschaften übernehmen begleiten und fördern“, heißt es vonseiten des Lions Clubs.

Durch die Veranstaltungen in den vergangenen Jahren konnte bereits eine Spendensumme von mehr als 52.000 Euro zur Förderung des Behindertensportes weitergeben werden, berichten die Lions weiter. Das Geld ging in den Vorjahren an Lebenshilfe Diez Limburg, Heime Scheuern in Nassau, Behindertensportgruppe Diez/Limburg, Herzgruppe des VfL-Altendiez, Lungen- und Physiosportgruppe des TuS-Gückingen, Hospizgruppe Diez, Osteoporose Gymnastikgruppe Limburg/Runkel, Mobilitätseingeschränkte Sitzgymnastikgruppe für Senioren des TuS Lindenholzhausen und andere.

Neben den spannenden Spielen der Jugendfußballer kann jeder Besucher gegen eine kleine Gebühr selbst auf die Torwand schießen und Preise gewinnen. Der Ertrag aus dem Torwandschießen geht ebenfalls an den Behinderten-Sport.